



RINGKASAN

VIONNY KARTIKA HADI. Proses Penulisan Berita Kunjungan SMP IT Nurul Fikri Bogor pada Situs Web Pusat Pengelolaan Komplek Gelora Bung Karno. *The News Writing Process of SMP IT Nurul Fikri Bogor's Visit on the Website of Gelora Bung Karno Complex Management Center*. Dibimbing oleh VIVIEN FEBRI ASTUTI.

Dewasa kini, penulisan berita *feature* tidak hanya dikerjakan dari kalangan orang-orang jurnalistik saja, namun bisa pula dilakukan oleh hubungan masyarakat (humas) berbagai perusahaan, instansi, dan juga lembaga. Pusat Pengelolaan Komplek Gelora Bung Karno adalah lembaga yang pastinya juga memiliki bagian hubungan masyarakat (humas) yang terkadang menyajikan informasi berupa berita *feature* di internal lembaga. Media pemberitaan seperti media *online* adalah sarana pendukung bagi terwujudnya penyebaran informasi berita yang sangat cepat dan mudah diakses oleh khalayak pembaca, salah satunya situs web lembaga tertentu. Tidak hanya itu, pembahasan berita internal lembaga tidak selamanya disampaikan secara *hard news*, namun pada berita kegiatan kunjungan SMP IT Nurul Fikri Bogor di Gelora Bung Karno disuguhkan dengan gaya penyampaian lebih ringan dan tetap terarah sesuai kontekstual pemberitaan yang ada.

Tujuan penulisan Laporan Akhir ini, yaitu untuk menjelaskan proses penulisan berita kunjungan SMP IT Nurul Fikri Bogor pada situs web Pusat Pengelolaan Komplek Gelora Bung Karno serta mengetahui hambatan dan solusi dalam proses penulisan berita kunjungan SMP IT Nurul Fikri Bogor pada situs web Pusat Pengelolaan Komplek Gelora Bung Karno. Maka, Laporan Akhir ini disusun sesuai Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di Pusat Pengelolaan Komplek Gelora Bung Karno, berlokasi di Jakarta Pusat, DKI Jakarta. Waktu pengumpulan data selama melaksanakan PKL terhitung 53 hari, mulai dari tanggal 2 Januari 2020 sampai dengan 13 Maret 2020. Data dalam penyusunan Laporan Akhir ini ialah data primer dan data sekunder, sedangkan instrumen yang digunakan berupa daftar pertanyaan wawancara, *gadget*, buku catatan dan alat tulis lainnya, kamera, laptop, serta *flashdisk*. Selain itu, teknik pengumpulan data yang diterapkan untuk penyusunan Laporan Akhir ini yaitu observasi, partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka.

Proses penulisan berita kunjungan SMP IT Nurul Fikri Bogor pada situs web Pusat Pengelolaan Komplek Gelora Bung Karno terdiri dari tiga tahap, yakni pra penulisan, penulisan, dan pasca penulisan. Sebuah proses penulisan berita kunjungan ini sering kali mengalami hambatan. Beberapa hambatan yang dihadapi ada hambatan teknis maupun non teknis. Hambatan itu mampu diatasi oleh tim humas dan penulis berita internal kunjungan dengan cepat serta tepat.

Kata kunci : berita kunjungan, hubungan masyarakat, penulisan, situs web.